

«Genève, du pétrole à tout prix»

Filmvorführung und Fachbeitrag zu Korruption im Ölhandel und der Rolle der Schweiz.

Donnerstag, 26. Februar
19:00 Uhr, Cinématte in Bern



Public Eye

Public Eye präsentiert den Film "Genève, du pétrole à tout prix" gefolgt von einem Fachbeitrag. Informieren, diskutieren und begegnen - dafür schaffen wir einen Rahmen.

Korruption, Ölhandel und die Verantwortung der Schweiz
Genf – die Welthauptstadt des Erdölhandels – wird erschüttert: Das Unternehmen Gunvor wurde in der Republik Kongo der Korruption beschuldigt. Roland und Moke, schweizerische und kongolesische Aktivisten, beschliessen, Licht in diesen Fall zu bringen. Sie wollen die Mechanismen hinter dem verschwiegenen Geschäftsmodell aufdecken und stellen eine unbequeme Frage: Welche Verantwortung trägt die Schweiz, die diese Konzerne gewähren lässt?

Im Anschluss an den Film gibt Robert Bachmann, Rohstoff- und Finanzexperte bei Public Eye, einen Einblick in die Geschäftspraktiken des Schweizer Rohstoffsektors und stellt eine aktuelle Kampagne vor, welche nach der Verurteilung von Unternehmen wie Gunvor ansetzt.

Mit einem abschliessenden Apéro laden wir zum gemeinsamen Austausch ein.

Donnerstag, 26. Februar 2026

19:00 Uhr | Cinématte, Wasserwerksgasse 7, 3011 Bern

Film (FR/de, 52 min), Fachbeitrag (DE, 45 - 60 min)



Eintritt: 18.-/12.- | Veranstalter von
der Public Eye Regionalgruppe Bern

